開通を記念し、高速道路でウオーキング

九州中央自動車道「嘉島 JCT ~小池高山 IC」開通イベント

宮崎県延岡市まで約95㎞の高速道路である九州中央自動 車道の起点となる、嘉島ICTから小池高山IC間の開通を記念 して3月16日、上益城郡5町と熊本市からなる建設促進期 成会が主催したウオーキング大会が開催されました。

今回開通する区間、往復約 3.6km を歩こうと約 2,000 人が 参加。高速道路から見える益城町の景色を堪能しました。

家族で参加した中原真美さん(東無田)は「家が近所なので 工事を眺めていました。完成した高速道路を歩くという貴重 な体験ができてとても良かった | と話しました。



開通イベントで大空に舞った 100 個の風船



玩具を受け取る宮川所長(写真右)

木のおもちゃの温もり感じて

上益城地域木材需要拡大推進協議会が木製玩具を贈呈

3月14日、上益城地域木材需要拡大推進協議会から、町立 第2保育所(宮川久代所長)と第3保育所(楢木野清美所長)に ヒノキの木製玩具が贈られました。

これは、幼少期から木のぬくもりに親しむことで、木の文 化や森林の機能、地球環境への理解を広め、木材需要の拡大 を図ろうという同協議会の取り組みで、今年で8年目。

第3保育所の楢木野所長は「子どもたちがこの木製玩具で の遊びを通して、木のぬくもりを感じられる、心温まる園生 活に役立てていきたい | と喜んでいました。

100 歳おめでとうございます

100 歳表彰で田中キミエさんを表彰

ケアポート益城で3月19日、田中キミエさん(土山)がめ でたく 100 歳の誕生日を迎えられ、町から贈られる表彰状と 敬老祝い金を住永町長から受け取られました。

本町の100歳以上のご長寿は田中さんを含め20人。田中 さんは「100歳まで生きられたのもみなさんのお陰。親孝行 の子どもたちに恵まれ幸せでした。本当にありがたいことで す | と 100 歳の誕生日を喜びました。

住永町長は「素直に感謝を言える気持ちがすばらしい。こ れからも元気で長生きしてください |とエールを送りました。



表彰状を前に喜びをかみしめる田中さん







田中キミエさん

thank you for talking!!

インタビューありがとうございました

